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□据 新华网

《甄嬛传》将引入美国的消息引起
网友热议。22日下午，北京市政协委
员、《甄嬛传》导演郑晓龙表示目前正与
一家美国公司草拟合约，对方将把《甄
嬛传》剪辑成6个电视电影，在美国的
主流电视台播出。

郑晓龙介绍，美国这家公司准备重
新剪辑该剧，并补拍一些镜头，还将重
新配乐。他表示，剪辑的过程中方完全
不参与，因为不知道欧美人的欣赏习
惯、节奏。

至于美国引进的缘由，郑晓龙说，
美国公司认为《甄嬛传》在英语市场
也会有观众。在他看来，《甄嬛传》之
所以受欢迎，是因其传达核心价值观
是正确的。

据了解，此前，该剧已在美国的华
人电视台播出，但并非英文版，仅限于
华人收看。此次与美国公司签约，剪辑
过的《甄嬛传》将在美国的主流电视台
播出。“这才代表我们真正走出去了。”
郑晓龙说。

【网友说】

@张芯瑜：美国人能看懂吗？不过
没关系，看不懂兴许还会刻意去了解，
扩大文化影响力的目的就达到了。

@顾扯淡：欧美也有专门的中国电
视剧论坛，有专门的字幕组进行翻译。
据说论坛的日常对话是这样的：“oh，
看中剧真太幸福了，一天几集才过瘾
啊！为什么我们国家的电视剧一周只
有一集？”

【更多声音】
美国留学生：文化差异或影响收视率

留学生尚德来自美国加州，在中国
生活已有5年。当听说电视剧《甄嬛
传》要引进美国并会在主流电视台播出
时，已看过该剧的他并不看好，称“我身
边有很多欧美的朋友，他们更愿意看
《非诚勿扰》这类娱乐节目”。

尚德说，美国当地基本没有从中国
引进的电视剧。他认为，一方面是画面
的呈现并不精彩，不如好莱坞、HBO；另
一方面，美国人对古装戏里特有的中国
文化并不容易理解。他举例说：“像《还
珠格格》，亚洲的同学，比如韩国人更容
易理解，看得更多。”在尚德看来，成龙、
张艺谋的电影在美国较为大众所接受。

（www.xinhuanet.com）

□据《羊城晚报》1月23日B3版

王家卫日前出席在上海影城举办
的《一代宗师》观众见面会，与上千名热
情观众互动。他表示坊间热议的《一代
宗师》将推出“四小时导演版”实为误
传，又笑称“想看得到十年后了”。

在上海出生的王家卫要回家乡“谢
票”的消息一经传出，1000多张电影票
竟在一天内售罄。面对多家媒体询问
有关《一代宗师》成为柏林电影节开幕

影片的问题，王家卫承认确有此事，又
说：“电影和武术一样，不分东方、西方，
相信全世界观众都能从中看到中国武
术电影之美和中国人之美。很多外国
人现在只看到中国人富了，我还希望他
们能看到中国人宝贵的风范，包括那份
内敛与沉稳。”

谈到《一代宗师》中对武术的表现，
王家卫很有自信地称，每一拳、每一招都
有根有据，十分考究。他相信《一代宗师》
打开了一扇门，让更多观众认识并爱上

中国武术。对于大家都相当关心的“四
小时导演剪辑版本”，王家卫笑言：“四小
时版本是误传，想看得到十年后了。”

针对《一代宗师》出现口碑两极分
化的情况，王家卫说：“电影有争议是好
事，评论是大家看电影的权利。听说有
两个朋友因为意见不同而闹掰了，我希
望他们再看一遍电影，然后可以和好。”
他还点评了三大主角：“梁朝伟已成‘戏
鬼’；章子怡够刻苦，交出了最好功课；
张震火候到了，长大了。”

□范丽

正当大家热热闹闹地讨论首次当
选广东省政协委员的周星驰会不会像
刘翔、王宝强等人那样成为“打酱油”
的，“星爷”果真“不负众望”——昨天缺
席广东省政协十一届一次会议开幕大
会。不过，人家可是给会议秘书处请了
假的，而且表示“应该能调出时间参加
接下来的会议”。

面对“国家交给的任务”，周星驰委
员，真难为你了。

虽然贵为“喜剧大王”，但是周星驰
毕竟没有三头六臂，因此难以圆满完成

“任务”似乎也在情理之中。“1月20日至
2月6日，有关贺岁片的宣传活动已经安
排了”，没办法，“星爷”忙啊，没档期！

所以，别老戴着有色眼镜看人，别老
拿“无厘头”说事，要是有时间，说不定人
家周星驰委员也会像这次连任的香港名

人马鼎盛、吴小莉一样在大会上积极发
言，甚至弄个优秀提案奖也有可能。

至于有些人担心“星爷”开会时打
瞌睡、说话“雷人”等，我看大家还是少
操这份心吧。政协委员通常五年才换
届，如此关注“星爷”的一举一动，岂不
把人给累坏了？

大伙散了吧，周星驰委员已经够为
难了，咱就别再给他添堵了，不如让他
悄悄地来，悄悄地走吧。

继那英、杨坤、张靓颖等歌手
加盟央视春晚之后，2013年央视春
晚剧组日前再发消息确认宋祖英
（上图）、汪峰也将加盟。作为中国
民歌界首屈一指的歌唱家，宋祖英
从1990年的一曲《小背篓》开始，一
届春晚都没有落下。今年她将在春
晚上献唱《茉莉花》，表演形式也会有
较大创新。此外，汪峰将首次亮相春
晚舞台，春晚剧组透露他的加盟契合
今年“新春中国”的主题。 （北方）
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宋祖英和汪峰要上央视春晚

周星驰委员，真难为你了

《一代宗师》要推出“四小时导演版”？实为误传！

王家卫：想看得到十年后了

温碧霞（上图）日前透露已成
立自己的电影工作室，将重拍她的
电影处女作《靓妹仔》。新版《靓妹
仔》讲述母女情，由温碧霞饰演母
亲，靓妹仔的扮演者正在甄选中。
反映香港少女堕落的影片《靓妹仔》
是 1983 年第二届香港电影金像奖
十大华语片之一，主演林碧琪凭借
该片荣获香港电影金像奖最佳女主
角，获奖时年仅17岁。 （羊城）

温碧霞将重拍《靓妹仔》

凤凰卫视记者闾丘露薇（上图）
22日深夜发长微博，就此前有关柴
静的言论作出说明。她表示，自己
并没有“暗讽”柴静，自己谈论的是
电视新闻记者的基本职责，而柴静的
工作其实是电视节目主持人。闾丘露
薇说：“新闻之所以是新闻，就是不能
只到个案为止。追寻背后的原因，说
到底，就是为了让社会进步，让个体更
有尊严，最终还是回到人。”（中新）

闾丘露薇称没有“暗讽”柴静

美国电视台有望播出《甄嬛传》
导演郑晓龙：这才代表我们真正走出去了；美国留学生“吐槽”称不看好


